



# げんき

幼保連携型認定こども園 仙台保育園  
令和5年6月 担当：高橋



## 親子遠足に行ってきましたよ！

4年ぶりに復活した親子遠足。今年度は七北田公園でした。遠足の引率が初めてという職員も多く、また久しぶりという事もあって職員間には緊張が……(笑) 保護者の皆さんも初めての方が多く、「おやつはどれくらい必要ですか？」「おやつは300円以内ですか？」「バナナはおやつに入りますか？」といった質問がありました。当日は猛暑との予報でより緊張が走りましたが、予定を早めたり、保護者の方々が暑さ対策をしっかりとやって下さって無事に終了し、園に戻って来ることができました。ご協力ありがとうございました。そんな楽しかった遠足の様子を各クラスの担任に教えてもらいました！

### 6月の予定

- 2日(金) 歯科健診
- 5日(月)～17日(土) 実習(宮城学院大学1名)
- 6日(火) ちゅうりっぷ・すみれ組保育参観懇談会
- 8日(木) ひまわり・すずらん組保育参観懇談会
- 14日(水) 休日保育受付日
- 15日(木) さくら・たんぽぽ組保育参観懇談会
- 19日(月)～7/1(土) 実習(仙台こども専門学校1名)
- 20日(火) 父母の会役員会
- 21日(水) 誕生会
- 24日(土) 布団乾燥消毒

### さくら組

初めての遠足にワクワクが止まらない子ども達。バスやお弁当の製作をしたり、大型バスの歌を歌ったりして期待を膨らませていました。待ちに待った遠足当日、バスの中は大盛り上がり！一日体力が持つのか…？とお家の方や担任の心配をよそに遊具でもめいっばい遊ぶさくら組さん。遊んでいる途中にお友達と顔を合わせてにっこりしている姿が可愛らしかったです。お家の方とお弁当をたっぷり食べて、帰りのバスではスヤスヤ夢の中のお子さんもちろほら。数日間余韻が抜けず、「また行きたいー！次はいつなの？」と次回の遠足を心待ちにしているさくらさんなのでした。

### ちゅうりっぷ組

何日も前から遠足を楽しみにしていたちゅうりっぷ組の子ども達。バスの中ではイスの間隙から前のお友達を覗いて名前を呼ぶだけでも大はしゃぎでした。遊具で遊ぶことはもちろん、それ以上に楽しみにしていたお弁当!!ちょっぴり甘えてお家の方に食べさせてもらっているのを見て、保育園ではみんな頑張っているんだな～と感じた担任です！帰りのバスはぐっすり…かと思いきや、保育園に到着するまで元気で、子ども達の体力に大人達は完敗でしたー！

### 7月の予定

- 3日(月) 父母の会費集金日
- 4日(火) 夏まつり総練習
- 8日(土) 夏まつり
- 10日(月) 1号認定児振替休日
- 11日(水) 休日保育受付日
- 20日(木) 誕生会
- 25日(火) わらべうた(すみれ・すずらん・たんぽぽ組)
- 25日(火)～8月20日(日) 1号認定児夏休み



### ひまわり組

「あと〇日寝たら遠足だね。」と毎日カウントダウンをし、楽しみにしていた子ども達。当日は暑すぎるくらいの快晴でしたが、「熱中症大丈夫かな…」と心配するのは大人達だけで、子ども達はバスの中でも公園でも元気いっぱい。お父さんお母さん達が追いつけないくらいのスピードで様々な遊具を堪能し、大はしゃぎでした。もう一つ楽しみにしていたのはお弁当とおやつタイム。心地よい風の中、親子で食べたお弁当はとっても美味しそうととっても幸せそうな表情でほっこりしました。帰りのバスはひまわりさんだけの特別ルートを通り、市営バスの車庫と消防車を見たり、「1号車はプロ野球選手の専用バスなんだよ」という運転手さんからの情報もあり、終始楽しい雰囲気の中で遠足を終えることができました。ひまわりさんにとって最初で最後の遠足、楽しい思い出が作れて良かったです！

## 発熱時の登園の目安について

本園では、保育所における感染症対策ガイドライン(厚生労働省)及び仙台市の通達に基づき解熱剤を使用せず、解熱後24時間発熱症状がないことを確認してからの登園をお願いしております。

体温は1日のうちで変動します。体温を含め、それ以外の症状や食欲、機嫌などお子さんの様子を見てください。

回復が不十分なままの登園は、病気の回復の遅れや新たな病気への感染リスクを高める可能性があります。

また、保護者の方や兄弟などが体調不良や発熱で、やむなく一緒に送迎をする際には解熱後24時間を経過するまでは園舎内に入らず、正門または玄関先でお子さんの受け渡しを行います。その際にはあらかじめ電話でお知らせください。

ご理解とご協力をお願いいたします。

### ～仙台保育園の回りに…？～

仙台保育園のお隣には「泰心院」というお寺があります。4月の花祭り(お釈迦様の誕生日を祝う会)には年長さんが毎年招待してもらっていました。コロナ禍では中止となっていましたが、毎年甘茶などのお土産を頂いています。

そんな泰心院ですが、仙台保育園と深い関わりがあったんです。実は……昭和初年頃に泰心院の住職の方が常設託児所の必要性を感じ、託児所を陳情し、開設。その託児所が後の仙台保育園になるのです。

(昭和23年12月認可)  
深い縁を感じますね…

### \*今年に4年ぶりにプールが復活することになりました！\*

今までは感染症対策のためにお休みしていましたが、ついに復活です。大きいクラスがメインとなりますが大きなプールでたくさん遊びたいと思います。どうぞ楽しみに！  
※プール開きの日にちや水遊びについては決まり次第お知らせします。

